



Consejo Económico y Social

Distr. general
24 de septiembre de 2008
Español
Original: inglés

Comité encargado de las organizaciones no gubernamentales

Período ordinario de sesiones de 2009

19 a 28 de enero de 2009

Informes cuatrienales sobre el período 2004-2007 presentados por conducto del Secretario General por las organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social en cumplimiento de la resolución 1996/31 del Consejo*

Nota del Secretario General

Índice

	<i>Página</i>
1. All India Shah Behram Baug Society for Scientific and Educational Research	2
2. Alianza de Mujeres Árabes	5
3. Asian Women in Cooperative Development Forum	8
4. Friends' Society in Social Service	12
5. World Youth Alliance	15

* Los informes presentados por organizaciones no gubernamentales se publican sin revisión editorial.



1. All India Shah Behram Baug Society for Scientific and Educational Research

(Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2004)

Parte I Introducción

Los objetivos y propósitos de la organización siguen siendo los mismos: a) promover los objetivos científicos y educativos; b) el desarrollo sostenible, especialmente en lo que se refiere a las tecnologías de conservación y purificación del agua; c) la educación para la paz; d) proporcionar servicios educativos superiores para la sostenibilidad económica; e) proporcionar servicios para la mejora social y económica; f) proporcionar servicios de tecnología de atención de la salud de bajo costo en beneficio de las zonas rurales.

Parte II Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Enero a diciembre de 2007

1. Con el fin de de apoyar el objetivo 8: fomentar una asociación mundial para el desarrollo, el objetivo 6: combatir el VIH/SIDA, el paludismo y otras enfermedades y el objetivo 7: garantizar la sostenibilidad del medio ambiente, nuestra organización celebró su 21º Congreso mundial en el Centro Cultural Ruso de Mumbai (India) del 19 al 21 de enero de 2007. Asistieron a él más de 220 delegados de 14 países, incluidos Austria, China, la Provincia china de Taiwán y Tayikistán, así como el Cónsul General ruso en Mumbai como invitado especial. El tema central de la reunión fue la cooperación mundial en apoyo de las metas 12 y 14 del objetivo 8 en relación con la paz; la meta 10 del objetivo 7 en relación con el medio ambiente, incluida la purificación del agua; la meta 8 del objetivo 6, en relación con la salud. En la reunión se abordaron los métodos avéuticos en materia de equilibrio ambiental con aire y agua limpios. Asimismo, se presentaron nuevos métodos de lucha contra el SIDA.

2. En el período de junio a agosto de 2007, nuestra organización patrocinó un programa de intercambio de estudiantes en virtud del cual dos estudiantes de Khujand (Tayikistán) visitaron la India en un viaje de promoción de la paz y desarrollo cultural en apoyo del objetivo 8 de desarrollo del Milenio. Un proyecto especial de cooperación en traducción de libros realizado por nuestra organización conjuntamente con la Universidad Estatal de Moscú y la Universidad Tecnológica de Tayikistán culminó en el establecimiento de un programa de publicación de libros, presentado el 8 de agosto de 2007 en el Centro Cultural Ruso de Mumbai (India).

3. La Asociación Maharashtra pro Naciones Unidas organizó el 7 de abril de 2007 en Mumbai (India) diversos programas, a los que asistieron representantes de nuestra organización, entre ellos un seminario para celebrar el Día Mundial de la Salud. Durante el Día de las Naciones Unidas, celebrado el 24 de octubre de 2007,

se proyectó una película sobre la historia de las Naciones Unidas en Raj Bhavan, Mumbai (India).

Enero a diciembre de 2006

4. Con el fin de apoyar los Objetivos de Desarrollo del Milenio 6, 7 y 8, nuestra organización celebró su 20º Congreso mundial en el Centro Cultural Ruso de Mumbai (India) del 20 al 22 de enero de 2006. Asistieron a él más de 185 delegados de 14 países. La Presidenta de United Religions Initiative (URI), una ONG con sede en San Francisco (Estados Unidos de América) pero de alcance mundial, fue felicitada por ser la primera mujer indígena elegida para ese importante cargo. Un destacado doctor de los Territorio Palestino Ocupado también fue felicitado por su contribución a los Objetivos 6 y 7, metas 7, 8 y 10, de Desarrollo del Milenio. El Cónsul de China asistió a la reunión para saludar a la delegación de doctores procedentes de su país.

5. En relación con el Objetivo 8, meta 18, de Desarrollo del Milenio, se firmó un memorando de entendimiento entre nuestra organización y el Instituto de estudios asiáticos y africanos de la Universidad Estatal Lomonosov de Moscú, a fin de establecer una asociación mundial de cooperación con el sector privado para poner a disposición de las personas la antigua sabiduría cósmica mediante nuevas tecnologías.

6. Nuestra organización presentó al Ministro de Salud y Bienestar de la Familia en Nueva Delhi (India) un modelo de proyecto de ley para que fuera aprobado por el Parlamento de la India con el fin de que se estableciera un consejo central de ciencias holísticas de la salud y de medicina complementaria, alternativa e integrada, en apoyo de los Objetivos 6 y 7 de Desarrollo del Milenio y de la labor de la Comisión sobre el Desarrollo Sostenible.

7. Un representante de nuestra organización participó en el 15º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, celebrada del 27 de febrero al 10 de marzo de 2006 en las Naciones Unidas, Nueva York (Estados Unidos de América).

8. En apoyo del Objetivo 8 de Desarrollo del Milenio, nuestra organización envió una delegación de cinco personas para que asistieran a los actos en conmemoración del 15º aniversario del establecimiento de la República de Tayikistán, del 5 al 14 de septiembre de 2006 en Dushanbe (Tayikistán).

9. La Presidenta de nuestra organización fue invitada como oradora a la conferencia sobre la prevención del VIH/SIDA patrocinada por la Organización Mundial de la Salud y otras organizaciones que se celebró en Chennai (India) del 28 al 30 de noviembre de 2006, en la que también participaron como oradores el Ministro de Salud de la India y el Director de la Federación pro Paz Universal de la India, así como otras personas.

10. La Asociación Maharashtra pro Naciones Unidas organizó en Mumbai (India) los programas siguientes, en los que participaron miembros de nuestra organización: el 11 de abril de 2006 se llevó a cabo un seminario para celebrar el Día Mundial de la Salud en Godrej & Boyce Co., Vikhroli, Mumbai; el 26 de junio de 2006 se celebró el Día de la Carta de las Naciones Unidas en Godrej Bhavan, Mumbai, con la asistencia del un Magistrado del Tribunal Superior de Mumbai; el

31 de octubre de 2006 se celebró el Día las Naciones Unidas en la Sala Raj Bhavan Durba en Mumbai, con la asistencia del Gobernador de Maharashtra.

Enero a diciembre de 2005

11. Nuestra ONG organizó en apoyo del Objetivo 7 del Desarrollo del Milenio el 19º Congreso mundial en el centro cultural ruso de Mumbai (India), del 28 al 30 de enero de 2005. Asistieron más de 220 delegados de 14 países. Este fue el primer Congreso mundial organizado después de que el Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas reconociera a nuestra ONG como entidad de carácter consultivo especial. El 30 de enero de 2005 se conmemoró el aniversario de la muerte de Mahatma Gandhi con oraciones ecuménicas por la paz presididas por su bisnieto, en las que participaron representantes de 10 grupos religiosos. El objetivo de ese acto fue la promoción de la paz y la prevención de las actividades terroristas debidas a diferencias religiosas.

12. El representante de nuestra ONG participó en el 49º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer que se celebró del 28 de febrero al 11 de marzo de 2005 en las Naciones Unidas, Nueva York (Estados Unidos de América).

13. En septiembre de 2005, en apoyo del Objetivo 7 de Desarrollo del Milenio, la Presidenta de nuestra ONG fue invitada a participar como oradora en la Conferencia mundial de tecnología de purificación del agua, agua biogénica, problemas de ecología hídrica y seguridad de la vida humana, por el Director de los laboratorios del Departamento del Biofísica de la Universidad Al Farabi, en Almaty (Kazajstán). Se examinaron cuestiones importantes, como los efectos de la contaminación por radiaciones atómicas del agua sobre la salud de las personas, los animales y las plantas en zonas afectadas, y se mostraron nuevas tecnologías sobre el tratamiento de esos problemas de contaminación del medio ambiente.

14. La Asociación Maharashtra pro Naciones Unidas llevó a cabo en Mumbai los siguientes programas en los que participó nuestra ONG: en abril de 2005 se celebró el Día Mundial de la Salud bajo el lema “La madre y el niño”, y el 26 de octubre de 2005 se celebró el 60º aniversario de las Naciones Unidas en Raj Bhavan, Mumbai.

Enero a diciembre de 2004 (parte del año)

15. En apoyo de los Objetivos 6, 7 y 8 de Desarrollo del Milenio, nuestra ONG celebró el 18º Congreso mundial de ciencia y espiritualidad y medicina alternativa en el Centro Cultural Ruso de Mumbai, del 30 de enero al 1º de febrero de 2004. Asistieron a él más de 230 delegados de 12 países.

16. La Presidenta de nuestra ONG asistió la reunión de los síndicos y miembros del Consejo mundial de United Religions Initiative (URI), una ONG con sede en San Francisco (Estados Unidos de América), celebrada del 30 de abril al 6 de mayo de 2004 en la Ciudad de los Diez Mil Budas, California (Estados Unidos de América). La Presidenta también asistió a la continuación del período de sesiones de 2004 del Comité encargado de las organizaciones no gubernamentales del Consejo Económico y Social, celebrado del 10 al 28 de mayo de 2004 en la Sede de las Naciones Unidas, Nueva York, a los efectos de presentar la solicitud de nuestra

organización para obtener el reconocimiento como entidad consultiva de carácter especial.

17. La Presidenta y el jefe de las juventudes de nuestra ONG fueron invitados a participar como oradores en el Parlamento de religiones mundiales celebrado en Barcelona (España) del 7 al 12 de julio de 2004. La Presidenta de nuestra ONG fue uno de los oradores en el simposio organizado del 8 al 10 de julio de 2004 por el Templo del Entendimiento bajo el título de “Consulta sobre educación interconfesional”, en el marco del Parlamento de religiones mundiales celebrado en Barcelona (España). También fue una de los oradores de la Velada de contactos regionales celebrada el 11 de julio de 2004 por la organización de United Religions Initiative (URI), así como en la reunión que se celebró con todos los participantes de esta organización.

2. Alianza de Mujeres Árabes

(Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 1996)

Parte I

Introducción

La Alianza de Mujeres Árabes es una organización no gubernamental de carácter voluntario que lucha por la promoción de los derechos de la mujer. La Alianza hace las veces de organización coordinadora de una red de ONG y coopera con otras organizaciones egipcias y árabes para proporcionar a la mujer seguridad básica mediante actividades de promoción de políticas y leyes. La Alianza proporciona servicios y programas que ofrecen a las mujeres seguridad básica en el marco general de los derechos humanos.

Durante el período abarcado por el informe, el número de filiales de la Alianza de Mujeres Árabes ha aumentado a ocho. Esas ocho filiales se distribuyen a lo largo de las provincias del Alto y Bajo Egipto. Las filiales son autónomas en su trabajo, que sigue las directrices generales y se ajusta a los ámbitos de interés de la secretaría. El número de miembros de la Alianza asciende a 150 hombres y mujeres procedentes de diferentes países árabes como Kuwait, Bahrein, la Arabia Saudita, los Emiratos Árabes Unidos, Qatar, el Sudán y el Yemen. La red de ONG coordinada por la Alianza está constituida por 350 ONG egipcias distribuidas por todo el país. Esas ONG participarán activamente en la ejecución de diversos proyectos de la Alianza.

Parte II

Contribución a la labor de las Naciones Unidas

i) Participación en grandes conferencias y otras reuniones de las Naciones Unidas

Además de participar en la Cumbre árabe occidental de conocimientos especializados, celebrada en Berlín (Alemania) los días 17 y 18 de enero de 2004, representantes de la Alianza de Mujeres Árabes asistieron a las siguientes reuniones:

a) Conferencia regional árabe sobre la educación para todos como visión árabe del futuro, promovida por la Organización las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) y el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) en cooperación con el Ministerio de Educación, y celebrada del 1° al 3 de junio de 2004 en El Cairo (Egipto); b) Conferencia regional árabe 10 años después de la reunión de Beijing (China) sobre el llamamiento por la paz hecho por el Comité de mujeres de la Comisión Económica y Social para Asia Occidental (CESPAO), celebrada en Beirut (Líbano) del 8 al 10 de julio de 2004; c) quinta reunión del Comité de Desarrollo Económico y Social de la CESPAO, celebrada en Beirut (Líbano) del 14 al 16 de marzo de 2005; d) curso de capacitación destinado a promover los derechos y la igualdad en el empleo de las trabajadoras, celebrado en Turín (Italia) del 28 de febrero al 11 de marzo de 2005; e) Red regional de asociaciones pro infancia, organizada por el UNICEF y el Gobierno de Filipinas, celebrada del 11 al 13 de mayo de 2005 en Filipinas; f) reunión de expertos para examinar las repercusiones de la globalización en las condiciones sociales de la región árabe, celebrada por la CESPAO en Beirut (Líbano) del 19 al 21 de diciembre de 2005; g) conferencia sobre el desarrollo del Oriente Medio y el África septentrional organizada por el Banco Mundial y el Centro de Mujeres Árabes en el Líbano, celebrada del 6 al 9 de abril de 2006; h) charla pronunciada por la Presidenta de la Alianza de Mujeres Árabes con respecto a la Convención sobre la eliminación de todas las formas de discriminación contra la mujer y las reservas formuladas por Egipto, en un curso de capacitación para representantes de los medios de comunicación organizado por el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en junio de 2006 en El Cairo (Egipto); i) curso práctico sobre la aplicación del acuerdo de las Naciones Unidas para combatir la corrupción en el Oriente Medio y el África septentrional, celebrado en Ammán (Jordania) en septiembre de 2006; j) reunión periódica del Comité Económico y Social Europeo para el seguimiento del Convenio de Barcelona, celebrada en Eslovenia del 15 al 18 de noviembre de 2006.

La Alianza de Mujeres Árabes ha participado activamente en diferentes reuniones y seminarios de importancia sobre diferentes cuestiones relacionadas con la mujer el desarrollo y ha informado a sus miembros, asociados y beneficiarios sobre las nuevas tendencias, debates y modelos relativos al empoderamiento de la mujer.

ii) **Cooperación con los órganos y organismos especializados de las Naciones Unidas**

- En cooperación con el PNUD se celebró el 4 de enero de 2004 un seminario en El Cairo (Egipto) para la debatir el Informe Árabe sobre Desarrollo Humano de 2003, al que asistieron 300 personas.
- En cooperación con el Fondo de Desarrollo de las Naciones Unidas para la Mujer (UNIFEM), la Alianza llevó a cabo en el período de noviembre de 2005 a octubre de 2006 en tres provincias egipcias un proyecto para enfrentarse a la violencia contra la mujer. Ese proyecto estaba encaminado a promover la sensibilización de los diversos sectores de la sociedad respecto a la seriedad de ese problema y a sus efectos sobre las mujeres, sus familias y la sociedad en general. Asimismo, tenía como fin empoderar a la mujer para que pudieran resistir ante las diversas formas de violencia, familiarizándolas con la legislación vigente y los medios de protección de que disponen.

iii) Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo convenidos internacionalmente, en particular los Objetivos de Desarrollo del Milenio y la Plataforma de Acción de Beijing

La Alianza de Mujeres Árabes coordinó las actividades de las ONG árabes en la Cuarta Conferencia sobre la Mujer celebrada en Beijing y en la reunión de la Asamblea General de las Naciones Unidas sobre Beijing +5 celebrada en Nueva York en 2000. Naturalmente, la mayoría las actividades llevadas a cabo por la Alianza están en conformidad con la Plataforma de Acción de Beijing y con los Objetivos de Desarrollo del Milenio.

Objetivo 1: Erradicar la pobreza extrema y el hambre: En relación con ese objetivo, la Alianza de Mujeres Árabes ha llevado a cabo los proyectos siguientes: a) iniciativa para el desarrollo integral de las mujeres egipcias de la zona de El-Khankah, octubre de 2003 a septiembre de 2004; b) iniciativa para el desarrollo integral de las mujeres egipcias del distrito de El-Houteyah, abril de 2004 a marzo de 2005.

Además, la Alianza de Mujeres Árabes proporcionó asistencia a las mujeres para que pudieran lograr puestos de trabajo mediante actividades de capacitación y ayuda a la contratación. A ese respecto, la Alianza llevó a cabo las siguientes actividades: a) capacitación de 3.000 mujeres en diferentes labores, como fabricación de tejidos, calzado, alfombras y productos artesanales. Esas mujeres lograron puestos de trabajo en fábricas de las provincias de Port Said, Giza y Qalioubeyah; b) asistencia en la concesión de préstamos a mujeres para financiar la realización de pequeños proyectos que les permitan obtener unos ingresos constantes.

Objetivo 3: Promover la igualdad entre los sexos y el empoderamiento de la mujer: En relación con el objetivo 3, la Alianza de Mujeres Árabes llevó a cabo los siguientes proyectos: a) promoción de la participación de las mujeres egipcias en los procesos de adopción de decisiones, marzo de 2001 a febrero de 2005; b) promoción de las oportunidades de empleo para las mujeres egipcias en el nuevo milenio, julio de 2001 a diciembre de 2004; c) logro de una participación general de las mujeres en los procesos de reforma política, enero a diciembre de 2007; d) repercusiones de la participación de las mujeres en los procesos políticos, agosto de 2005 a julio de 2008 (fecha prevista de conclusión del proyecto); e) apoyo al disfrute por las mujeres de los derechos humanos, agosto de 2005 a agosto de 2007.

Las actividades llevadas a cabo en el marco de esos proyectos incluyeron ayudar a las mujeres a obtener la tarjeta nacional de identificación y la tarjeta de votante; realizar campañas de sensibilización política de las mujeres mediante seminarios, reuniones, cursillos y diversos medios de comunicación de masas; celebrar reuniones electorales en apoyo de candidatas a elecciones; preparar un proyecto de ley para aumentar el porcentaje de mujeres que integran las comisiones parlamentarias; y establecer una dependencia de observación parlamentaria que ya ha elaborado varios estudios importantes.

Objetivo 5: Mejorar la salud materna: La mujer y la salud: La Alianza de Mujeres Árabes llevó a cabo un proyecto de apoyo a los derechos de la mujer en los ámbitos de la salud y el trabajo, de agosto de 2005 a agosto de 2007. Se realizaron las siguientes actividades: a) promover la sensibilización entre las mujeres respecto

a la seguridad sanitaria para ellas y sus familias y respecto a los derechos y responsabilidades de la mujer en esa esfera. Se prestó atención a cuestiones como los matrimonios tempranos y sus riesgos, la mutilación genital femenina y la salud reproductiva; b) supervisar los servicios de salud proporcionados a las mujeres, mejorar los centros de salud en algunas aldeas y establecer clubes de mujeres en los centros de salud para promover la sensibilización del personal de la salud y la nutrición apropiada de la familia; c) ayudar a las mujeres a beneficiarse de los servicios de salud disponibles y abandonar ideas y prácticas erróneas que es probable que dañen su salud física y psicológica; d) capacitar a los proveedores de servicios sobre métodos de mejorarlos, y establecer procedimientos para que las mujeres se beneficien de esos servicios, así como capacitar también a los dirigentes rurales para que desempeñen una función eficaz en las aldeas; e) cooperar con el Ministerio de Salud en el establecimiento de caravanas médicas que proporcionen servicios médicos y medicinas; f) preparar estudios relativos a la sensibilización de la mujer sobre su derecho a la salud y sobre el conocimiento de las condiciones que pueden mejorar sus niveles de salud.

La violencia contra la mujer: Enfrentarse a la violencia contra la mujer es una de las cuestiones más importantes en que está trabajando la Alianza de Mujeres Árabes. Durante el período abarcado por el informe se llevaron a cabo las iniciativas siguientes: a) red de resistencia ante la violencia contra la mujer, octubre de 2003 a enero de 2005; b) prevenir la violencia y el terrorismo mediante la participación comunitaria, septiembre de 2006 a septiembre de 2008 (fecha prevista de conclusión del proyecto); c) enfrentarse a la violencia contra la mujer, abril de 2006 a enero de 2007.

Las actividades de esos proyectos abarcaron promover la sensibilización de los diversos sectores sociales respecto a la seriedad del problema y sus repercusiones en las mujeres, sus familias y la sociedad en general; empoderar a las mujeres para resistir a las formas de violencia practicadas contra ellas promoviendo su conocimiento de la legislación pertinente y de sus derechos como seres humanos; examinar y conocer la legislación relativa a la violencia contra la mujer y los mecanismos para su aplicación, e identificar sus deficiencias; intentar que se aplique esa legislación o defender su enmienda de ser necesario. Esa legislación incluye las normas relativas al adulterio, la violación y los delitos de honor.

3. Asian Women in Cooperative Development Forum

(Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2000)

Parte I Introducción

La organización Asian Women in Cooperative Development Forum (AWCF) es una organización regional que trabaja desde 1990 en el ámbito de las cooperativas y del género y el desarrollo. Sus miembros son ONG de cooperación nacionales que promueven cooperativas en Asia. Con el objetivo de fomentar la equidad y la igualdad en relación con el género en Asia, AWCF funciona como centro de recursos, proporciona asistencia y servicios a las organizaciones cooperativas y a los

organismos de desarrollo social en los sectores de fomento de las cuestiones de género y desarrollo de cooperativas, y como órgano de promoción lleva a cabo actividades de sensibilización respecto del género y de integración de las preocupaciones relativas al género en las cooperativas y los organismos de desarrollo social en los planos internacional, regional y local.

Los objetivos de AWCF son reforzar la capacidad de sus miembros y de otras personas y entidades en la promoción, integración y práctica de la igualdad y la equidad en las cuestiones de género y en el empoderamiento de la mujer y sus estructuras de cooperación; promover las capacidades y los conocimientos especializados de la mujer para su mayor participación en el liderazgo y la adopción de decisiones en cooperativas y otras organizaciones comunitarias de ahorro y crédito; promover la sensibilización de las cooperativas sobre las necesidades particulares de las empresarias y sobre la utilización por las cooperativas de sus recursos en beneficio de las empresarias y para proporcionar servicios que son especialmente necesarios para las mujeres, debido a las múltiples funciones que éstas desempeñan.

Parte II

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

i. Cooperación con los órganos y organismos especializados de las Naciones Unidas que trabajan sobre el terreno o en la Sede

Colaboración con la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO), en Roma, en la realización de los cursos participativos para establecer planes de formación que se ocupen de la cadena de valor en las actividades internas de valor añadido en cuatro cooperativas de Tailandia y Filipinas, 10 a 12 de abril de 2006, Nueva Vizcaya (Filipinas), y 26 y 27 de mayo de 2006, Chiangmai (Tailandia). Se impartió capacitación a 57 mujeres y hombres que trabajaban en cooperativas agrícolas sobre el modo de obtener cosechas o elaborar productos agrícolas con valor añadido.

ii. Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo internacionalmente convenidos, en particular los Objetivos de Desarrollo del Milenio

i) Actividades relacionadas con los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Una las actividades principales de AWCF es proporcionar asistencia técnica, mediante la realización de diferentes actividades de fomento de la capacidad, a cooperativas y grupos de autoayuda que proporcionan asistencia a la cooperativas del Asia sudoriental, en particular en Filipinas, Indonesia, Malasia, Tailandia y Viet Nam. En apoyo del logro de los Objetivos de Desarrollo del Milenio, se llevaron a cabo los siguientes cursos de capacitación en colaboración con el Programa para las ciudades asiáticas de la Comisión Europea, la Fundación de la ASEAN y Capacity Building International de Alemania, como parte de la promoción del objetivo 1: erradicar la pobreza extrema y el hambre:

- Curso PREMIE de formación en gestión empresarial, 3 a 6 de julio de 2004, Naga City (Filipinas);

- Programa regional de intercambio para la promoción del empoderamiento económico de la mujer como dimensión importante para lograr la igualdad entre los géneros en el Asia sudoriental, 16 a 27 de septiembre de 2003, Manila (Filipinas), y 27 de enero a 7 de febrero de 2004, Bangkok (Tailandia);
- Cursos de 100 a 138 días de duración para la formación de capacitadores en el marco del proyecto “it@oops”, octubre de 2005 a mayo de 2006, simultáneamente en Yakarta (Indonesia), Quezon City (Filipinas) y Bangkok (Tailandia);
- Foro Regional sobre aplicación de las tecnologías de la información y las comunicaciones al desarrollo empresarial, el establecimiento de redes y la provisión de oportunidades a empresarias en el ámbito de las cooperativas, 30 de julio a 4 de agosto de 2007, Bangkok (Tailandia);
- Foro Regional sobre el proyecto “it@oops” de empoderamiento de las cooperativas mediante la tecnología de la información, 19 a 21 de noviembre de 2007, Antipolo City (Filipinas).

Esos cursos de capacitación permitieron: a) promover los conocimientos empresariales de 5.860 mujeres y hombres (el 61% mujeres); b) proporcionar capacitación a 74 especialistas en tecnología de la información (el 62% mujeres) que podrán proporcionar asistencia a las cooperativas y a sus miembros para mejorar sus productos y servicios; c) mejorar la situación financiera de las organizaciones que son miembros de AWCF y de las mujeres y hombres miembros de cooperativas; y d) promover la utilización de programas informáticos libres y de código abierto (FOSS) que permitan a las cooperativas ahorrar dinero, al no tener que comprar programas informáticos comerciales caros, lo que hará que las cooperativas puedan obtener más ganancias y hacer reembolsos a sus miembros, en comparación con otros años en que no podían hacerlo.

Como parte de la promoción del objetivo 3: promover la igualdad entre los sexos y el empoderamiento de la mujer, AWCF, en cooperación con MISEREOR de Alemania y KF Project Center (KFPC) de Suecia, organizó las actividades siguientes:

- Curso regional de utilización del Manual de evaluación del liderazgo transformador, 18 a 23 de junio de 2006, Bangkok (Tailandia);
- Conferencia Regional sobre la integración de género en las cooperativas a lo largo de un decenio y el empoderamiento y desarrollo de la mujer en las cooperativas, 6 a 8 de noviembre de 2006, Tagaytay City (Filipinas);
- Comprobación previa del Manual de capacitación de mujeres dirigentes para la transformación de las cooperativas, 15 a 17 de agosto de 2007, Ilocos Sur (Filipinas), y 24 a 26 de agosto de 2007, Kuala Lumpur (Malasia);
- Curso regional de formación de capacitadores de mujeres dirigentes para la transformación de las cooperativas, 2 a 6 de octubre de 2007, Kuala Lumpur (Malasia);
- Curso sobre igualdad de género para las cooperativas, 27 a 29 de noviembre, Antipolo City (Filipinas).

Esas actividades de fomento de la capacidad permitieron: a) impartir conocimientos y capacitación a 2.157 participantes (el 50% mujeres); b) promover

el concepto de dirigentes transformadores manifestando reconocimiento a las cooperativas y los cooperadores señalados mediante la concesión del premio TRIO a las personas y las organizaciones asiáticas transformadoras en el ámbito de las cooperativas; c) elaborar y establecer un marco para la igualdad entre los géneros destinado a las cooperativas y basado en la Ley de igualdad de oportunidades de Suecia; y d) capacitar a 59 participantes (el 68% mujeres) para establecer el fondo de recursos de AWCF para dirigentes transformadores e igualdad de género.

Otro resultando importante de la labor de promoción de los objetivos 1 y 3 del Milenio fue el impulso que esa labor dio al logro del objetivo 8: fomentar una asociación mundial para el desarrollo. Aparte de las amistades que se forjaron durante los cursos de capacitación, los participantes en esos cursos se comprometieron a: a) establecer un sistema de comercio libre y b) comunicarse periódicamente por correo electrónico para intercambiar información y experiencia mediante los dos grupos coordinadores: coop_women@yahoogroups.com e itcoops_SEAsia@natcco.coop.

ii) Actividades en apoyo de los principios mundiales

Representantes de AWCF asistieron a la sexta reunión de la Alianza Cooperativa Internacional-Comité Regional de Mujeres de Asia y el Pacífico y a la Conferencia del Comité para la igualdad de género de la Alianza Cooperativa Internacional, 16 y 17 de octubre de 2007, Singapur (Singapur). En esa última Conferencia, el Director Ejecutivo de AWCF hizo la presentación del tema sobre la igualdad de género como fuerza impulsora de la innovación social y económica, en el contexto de la promoción del concepto de liderazgo transformador.

AWCF también ha editado seis publicaciones entre 2004 y 2007 en que se divulgan sus conocimientos y buenas prácticas: 1) el Manual para cooperativas sobre evaluación de la práctica del liderazgo transformador; 2) la Monografía No. 4 dedicada al empoderamiento de la mujer en las cooperativas mediante la tecnología de la información y las comunicaciones; 3) una publicación relativa a la Conferencia Regional sobre la integración de género en las cooperativas a lo largo de un decenio; 4) una publicación relativa al Foro Regional sobre aplicación de las tecnologías de la información y las comunicaciones al desarrollo empresarial, el establecimiento de redes y la provisión de oportunidades a empresarias en el ámbito de las cooperativas; 5) una publicación sobre historias de casos relativos a los avances en el ámbito del género y el desarrollo en las cooperativas; y 6) un Manual para docentes que imparten capacitación a mujeres dirigentes sobre la transformación de las cooperativas. Esas publicaciones se ajustan a los principios mundiales de los derechos humanos, la igualdad y la cooperación.

4. Friends' Society in Social Service

(Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2004)

Objetivos y propósitos de la organización y actividades principales

La organización Friends' Society in Social Service (FSSS) tiene como objetivos proporcionar oportunidades importantes de empoderamiento o social, económico y político a grupos de la sociedad vulnerables a la marginación y permitir alcanzar la dignidad y mejores niveles de vida y de trabajo en pro del logro de los Objetivos de Desarrollo del Milenio en los países y regiones menos adelantados de Asia meridional.

La visión y la misión de la FSSS consisten en proporcionar oportunidades para el desarrollo socioeconómico de las personas pobres y marginadas, dando particular importancia a los grupos vulnerables a la marginación, a fin de que puedan lograr el objetivo general de una sociedad que viva en armonía con la naturaleza y se vea libre de las lacras representadas por la pobreza, al analfabetismo y las diferencias de clase y de casta.

Actividades principales de la organización entre los grupos sociales de que se ocupa: i) aumentar y mejorar el acceso a la educación preprimaria; ii) proporcionar a los niños educación obligatoria y gratuita preprimaria y primaria; iii) proporcionar a cada niño una comida nutritiva a mediodía como mínimo; iv) impartir a los niños una educación básica en higiene y salud y otras cuestiones análogas; v) reforzar la organización popular en apoyo del proceso de educación; vi) dar prioridad a la intervención en los casos concretos de división en castas, en tribus y en otros grupos marginados; vii) centrar las iniciativas de enseñanza primaria en mejorar los resultados de la educación en particular entre los niños pobres y desfavorecidos; viii) invertir en el desarrollo de recursos humanos para la salud a fin de aumentar el número y la calidad de esa categoría de recursos; ix) mejorar los resultados de la gestión del sector a fin de promover los resultados de la educación; x) desarrollar sistemas efectivos y sostenibles de participación comunitaria en la provisión de atención básica de la salud; xi) luchar contra las enfermedades de transmisión sexual y el VIH/SIDA mediante programas de educación e intervención que motiven; xii) reducir el comportamiento de alto riesgo entre las poblaciones beneficiarias; xiii) asegurar el abastecimiento de agua y el saneamiento y la prevención de desastres provocados por el agua; xiv) preparar un Plan de Acción final para el Año Internacional del Saneamiento en 2008; xv) estimular la autoayuda, la generación de ingresos y la educación en pro del logro de un mayor empoderamiento de la mujer; xvi) promover a nivel comunitario la movilización, el fomento de la capacidad y la formación para el desarrollo; xvii) promover el desarrollo de las infraestructuras y la construcción de viviendas para las personas sin hogar y los pobres; xviii) ayudar a preservar el patrimonio cultural.

Parte II

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

i) Participación en las actividades del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios y en las grandes conferencias y otras reuniones de las Naciones Unidas

- Participación e intercambio de experiencias en el foro preparatorio de ONG celebrado con anterioridad a la serie de sesiones de alto nivel del período de sesiones sustantivas de 2004 del Consejo Económico y Social, 19 de marzo de 2004, Sede de las Naciones Unidas, Nueva York
- Participación en la conferencia sobre gestión de desastres celebrada en Nueva Delhi (India) el 27 de enero de 2005, a la que asistió la Sra. Margareta Wahlstrom, Subsecretaria General de Asuntos Humanitarios y Coordinadora Adjunta del Socorro de Emergencia (Oficina de Coordinación de Asuntos Humanitarios).

ii) Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo convenidos internacionalmente

A raíz de la histórica promesa hecha por 189 dirigentes mundiales en la Cumbre del Milenio celebrada por las Naciones Unidas en 2000, Friends' Society in Social Service lanzó una serie de campañas en pro de los Objetivos de Desarrollo del Milenio en 2005, 2006 y 2007 a fin de dar a conocer los compromisos asumidos en la Declaración del Milenio y el acuerdo de alcanzar los Objetivos de Desarrollo del Milenio para 2015. Desde entonces, la FSSS ha organizado importantes campañas con sus miembros, con voluntarios y con todo tipo de personas de las comunidades del país a fin de convencer a los ciudadanos de que den su apoyo a los Objetivos de Desarrollo del Milenio. Desde 2005 hasta ahora, la FSSS ha organizado campañas como la llevada a cabo bajo el lema "Participa y demuestra tu amor" en favor del logro de esos objetivos, así como intervenciones en los medios de comunicación y declaraciones de política en favor de dichos objetivos, tanto en el plano nacional como regional. La FSSS movilizó a más de 15.000 personas para que tomaran la iniciativa de manifestarse contra la pobreza, y en 2007 organizó un total de 20 campañas diferentes en los estados de Bengala Occidental y las Islas de Andaman y Nicobar (India). Más de un millón de personas en todo el país se manifestaron contra la pobreza a fin de obligar a los gobiernos a cumplir sus promesas con respecto a los Objetivos de Desarrollo del Milenio. La FSSS y sus miembros están convencidos de que "somos la primera generación que puede poner fin a la pobreza extrema en todo el mundo y no vamos a perder esta oportunidad".

Actividades relacionadas con los Objetivos de Desarrollo del Milenio: Durante el período abarcado por el informe, la FSSS contribuyó al logro de los Objetivos de Desarrollo del Milenio en los estados de las Islas de Andaman y Nicobar y de Bengala Occidental. Se llevaron a cabo las siguientes actividades importantes:

Objetivo 1: Erradicar la pobreza extrema y el hambre: Reducción a la mitad del número de personas que sufren el hambre

Actividades: Asistencia a los habitantes de Andaman meridional que trabajan en la agricultura, del modo siguiente:

- Se distribuyeron 150 equipos de siembra a familias de agricultores
- Se realizaron tres reparaciones y excavaciones de canales para la agricultura en la isla de Neil, de las Islas de Andaman y Nicobar, además de otras cinco actividades de esa índole llevadas a cabo en Bongaon, en el distrito 24 de Parganas (norte), en la aldea de Udang, en el distrito de Howrah y en el estado de Bengala Occidental, respectivamente
- Se proporcionó apoyo a 100 pequeñas empresas familiares
- Se distribuyeron a pescadores 250 redes de pesca.

Objetivo 2: Lograr la enseñanza primaria universal: Asegurarse de que todos los niños y las niñas puedan completar el ciclo completo de la escuela primaria

Actividades:

- Se proporcionó educación preescolar a 600 niños en 20 aldeas de Udaynarayanpur, Amta y el Sector de Bongoan (India) (30 estudiantes de 20 escuelas en 20 aldeas beneficiarias)
- En Andaman (India) se distribuyeron 600 juegos de materiales escolares entre los niños de diferentes escuelas de esa zona
- En Andaman (India) se proporcionaron materiales escolares a 16 escuelas primarias con posterioridad al tsunami (2004-2005).

Objetivo 5: Mejorar la salud materna: Reducción en tres cuartas partes de la tasa de mortalidad materna

Actividades:

- Se distribuyeron 1.055 juegos de higiene entre las madres pobres del distrito de Andaman meridional a fin de mejorar su salud e higiene
- En respuesta a la resolución 61/192 de la Asamblea General, de 20 de diciembre de 2006, en que se proclama el año 2008 como Año Internacional del Saneamiento, la FSSS completó en 2007 la construcción y llevó a cabo la entrega de 1.150 letrinas en Amta, Uluberia, Udaynarayanpur y el Sector de Bongoan, en Bengala occidental y en Andaman meridional (India)
- De modo análogo, para 2007 más de 200 conducciones habían sido instaladas en Uluberia, Amta, Bongoan y Udaynarayanpur, en Bengala occidental, para proporcionar agua potable a las comunidades pobres
- Durante el período 2005-2007, la FSSS construyó 360 refugios permanentes en Andaman meridional que fueron entregados a personas pobres sin hogar.

Relación de un caso de logro de éxitos en el marco de los Objetivos de Desarrollo del Milenio:

“Soy la Sra. Arati Das, dirigente de grupo en la aldea de Lakshmanpur, en la Isla de Neil, Distrito de Andaman meridional, que es una de las aldeas remotas de las Islas de Andaman y Nicobar que resultaron muy dañadas por el tsunami de 2004. La organización Friends’ Society in Social Service (FSSS) fue la única ONG que llegó a esta isla remota después de la devastación causada por el tsunami. La ayuda

psicológica y de emergencia que prestó la FSSS ha dejado una impresión inolvidable en todas las personas de esta isla.

No sabíamos que existiera el Consejo Económico y Social o las Naciones Unidas, ni qué eran los Objetivos de Desarrollo del Milenio. Fue la FSSS quien nos hizo interesarnos por las iniciativas de desarrollo. Nadie en esta isla se preocupaba por el medio ambiente, el saneamiento o la atención de la salud. Ha sido la FSSS, con sus actividades en favor del desarrollo, quien nos ha inspirado y motivado a pensar sobre la calidad de vida.

Los desechos fecales humanos son el principal problema de saneamiento. Sin servicios adecuados de saneamiento para eliminar esos desechos humanos, la comunidad, especialmente sus mujeres y niños, corre graves riesgos, y todos los habitantes quedan atrapados en el círculo vicioso de la pobreza.

La FSSS sin embargo no sólo cumplió con su responsabilidad informándonos sobre las cuestiones de interés para nosotros, sino que también nos hizo participar en sus actividades reales. Ahora nuestra voz se escucha en esta isla. Podemos tomar cualquier decisión que deseemos y llevarla a la práctica.

La FSSS ha construido letrinas ambientalmente idóneas para el 80% de las familias de la isla. Todos nosotros, especialmente las mujeres, nos sentimos ahora mucho más seguros.

Podemos decir que ahora las mujeres de esta isla vivimos con dignidad.”

5. World Youth Alliance

(Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2004)

Parte I Introducción

La organización World Youth Alliance (WYA) es una coalición de jóvenes comprometidos en promover la dignidad de los seres humanos en el plano internacional y construir la solidaridad entre los jóvenes de los países desarrollados y en desarrollo. Los miembros de la WYA, que tienen de 10 a 30 años de edad, comparten la dedicación a la construcción de una cultura que promueva la dignidad de todas las personas mediante las actividades de capacitación y de promoción y la realización de actos culturales. La WYA tiene oficinas regionales en Europa, América Latina y América del Norte, y su cobertura internacional se ha ampliado con la apertura de oficinas regionales en Asia y el Pacífico y en África.

Parte II Contribución a la labor de las Naciones Unidas

Participación en las actividades del Consejo Económico y Social

1. Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer: Representantes de la WYA asistieron a los siguientes períodos de sesiones de la Comisión de la

Condición Jurídica y Social de la Mujer en la Sede de las Naciones Unidas, Nueva York: 48º período de sesiones, 1º a 12 de marzo de 2004; 49º período de sesiones, 28 de febrero a 11 de marzo de 2005; 50º período de sesiones, 27 de febrero a 10 de marzo de 2006; 51º período de sesiones, 26 de febrero a 9 de marzo de 2007. Los representantes distribuyeron en el 49º período de sesiones la Declaración sobre la mujer hecha por la organización, así como tres documentos de la serie “¡Esperanza!” en el 51º período de sesiones. La WYA patrocinó los siguientes actos paralelos sobre el tema “la mujer y el desarrollo” en la Sede de las Naciones Unidas, Nueva York: un festival de películas los días 19 y 20 de noviembre de 2004; un concurso de ensayos y un debate de mesa redonda, los días 19 y 20 de febrero de 2005; y una muestra de fotografías y lectura de poesías que llevaba el título de “La décima musa”, dedicada a la belleza y el talento de la mujer, y que se celebró paralelamente al 49º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer en 2005. El 1º de marzo de 2007, con la colaboración de MasterCare, se celebró una cena en la oficina de la WYA en Nueva York a la que asistieron delegados de diversos países y en la que se pronunció un discurso titulado “Vincular la paz y el respeto por la mujer”.

2. Personas con discapacidad: Representantes de la WYA promovieron los derechos de las personas con discapacidad en situaciones de guerra o conflicto, de las personas que aún no han nacido y de las mujeres con discapacidad en los siguientes períodos de sesiones del Comité Especial encargado de preparar una convención internacional amplia e integral para proteger y promover los derechos y la dignidad de las personas con discapacidad celebrados en la Sede de las Naciones Unidas, Nueva York: tercer período de sesiones, 24 de mayo a 4 de junio de 2004; cuarto período de sesiones, 23 de agosto a 3 de septiembre de 2004; séptimo período de sesiones, 16 de enero a 3 de febrero de 2006; y octavo período de sesiones, 14 a 25 de agosto de 2006. La WYA patrocinó un acto paralelo en el que se proyectó la película “39 libras de amor” durante el séptimo período de sesiones en 2006.

3. Comisión de Desarrollo Social: Miembros de la WYA participaron en los siguientes períodos de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social celebradas en la Sede de las Naciones Unidas, Nueva York: 43º período de sesiones, 9 a 18 de febrero de 2005; 44º período de sesiones, 8 a 17 de febrero de 2006; 45º período de sesiones, 7 a 16 de febrero de 2007. Se llevó a cabo la promoción de políticas ambientales en que se respeta la dignidad de la persona durante la distribución de los documentos titulados “¡Esperanza!”, en los que se exponen ideas propuestas por jóvenes a ese respecto. Miembros de la WYA proporcionaron asistencia en la redacción de las declaraciones hechas por ONG sobre la función esencial de la familia en la sociedad y el desarrollo, y durante el 43º período de sesiones la WYA patrocinó una mesa redonda paralela sobre el trabajo y el comercio y su relación con la dignidad humana.

4. 30º período de sesiones de la Comisión Económica de las Naciones Unidas para América Latina y el Caribe: En ese período de sesiones, que se celebró del 28 de junio al 2 de julio de 2004 en San Juan (Puerto Rico), representantes de la WYA distribuyeron los documentos de la serie “¡Esperanza!” en que se exponen las ideas propuestas por jóvenes latinoamericanos en relación con los derechos humanos y el desarrollo.

Otras reuniones y actividades

2006: Representantes de la WYA asistieron al 39º período de sesiones de la Comisión de Población y Desarrollo, 3 a 7 de abril de 2006, Sede de las Naciones Unidas, Nueva York. Representantes de la WYA participaron activamente en el 14º período de sesiones de la Comisión sobre el Desarrollo Sostenible, durante la cual se distribuyeron los documentos “¡Esperanza!” sobre la juventud, el desarrollo y la educación, 1º a 12 de mayo de 2006, Sede de las Naciones Unidas, Nueva York.

2007: Miembros de la WYA de Asia y el Pacífico asistieron a la conferencia de asuntos humanitarios sobre el enriquecimiento de las mentes y el fortalecimiento de los corazones, 11 a 14 de diciembre de 2007, en la Comisión Económica y Social para Asia y el Pacífico, Bangkok. Miembros de la WYA de África participaron junto con diplomáticos en la elaboración de documentos sobre la salud maternoinfantil y el establecimiento de indicadores relativos a los Objetivos de Desarrollo del Milenio en el décimo período ordinario de sesiones del Consejo Ejecutivo de la Unión Africana, 25 y 26 de enero de 2007, Addis Abeba.

Además en relación con los anteriores asuntos mundiales, la WYA ha trabajado con delegaciones de las Naciones Unidas en pro de una prohibición internacional de la clonación de seres humanos e hizo una declaración sobre su posición con respecto a esa actividad y en apoyo de la Declaración de las Naciones Unidas sobre la Clonación Humana, después de que esa Declaración fuera aprobada el 8 de marzo de 2005 por la Asamblea General de las Naciones Unidas en su quincuagésimo noveno período de sesiones.

Acto celebrado anualmente en la Sede de las Naciones Unidas, Nueva York: El foro internacional de solidaridad es un acto celebrado anualmente por la WYA en la Sede de las Naciones Unidas en Nueva York en el que participan miembros de la WYA procedentes de las cinco regiones en las que lleva a cabo sus actividades, asesores internacionales y miembros de la comunidad de las Naciones Unidas que se reúnen para examinar un tema de alcance mundial, se pronuncian discursos de expertos y se realizan negociaciones y actos culturales. En el segundo foro anual, celebrado del 15 al 18 de noviembre de 2004, se deliberó sobre el tema de la mujer y el desarrollo y se hizo pública una declaración de la WYA sobre la mujer. En el tercer foro, celebrado del 27 al 30 de marzo de 2006 en la Sede las Naciones Unidas, se examinaron las cuestiones relativas a la buena gobernanza y a la contribución de Juan Pablo II al pensamiento moderno sobre la justicia social y la paz. En ese foro se hizo pública una declaración sobre la buena gobernanza. El cuarto foro, celebrado del 10 al 14 de abril de 2007 en la Sede de las Naciones Unidas, Nueva York, coincidió con el 40º período de sesiones de la Comisión de Población y Desarrollo, celebrado del 9 al 13 de abril de 2007, y en él se hizo pública una declaración de la WYA sobre el desarrollo.

Apoyo a los Objetivos de Desarrollo del Milenio: En apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio internacionalmente convenidos, la WYA celebró seminarios de formación sobre los temas siguientes: la clonación humana, del 31 de enero al 24 de abril de 2004, en Nairobi; la dignidad humana y el ámbito económico, el 5 de mayo de 2005, en Londres; la dignidad humana y el futuro de Europa central, del 6 al 8 de mayo de 2005, en Budapest; la formación para la negociación internacional respecto de los Objetivos de Desarrollo del Milenio, el 27 de julio de 2005, en Washington D.C.; unirse a los jóvenes para reducir la pobreza y lograr la paz en África, del 8 al 11 de febrero de 2006, en Nairobi; Sulong, un llamamiento en pro del

desarrollo, la lucha contra el VIH/SIDA, los Objetivos de Desarrollo del Milenio y ONU-Hábitat, el 4 de marzo de 2006, en Manila; la dignidad humana y el futuro de Europa, del 29 de septiembre al 1° de octubre de 2006, Varsovia; la percepción del propio cuerpo y comportamiento y la política internacional en el ámbito de la salud, el 27 de junio 2007, en Bruselas; seminario sobre la dignidad humana como base de la política del Canadá, del 27 al 30 de septiembre de 2007, en Ottawa; seminario sobre la dignidad y la paz, el 20 octubre 2007, en Nairobi.

Actividades en apoyo de los principios mundiales: i) de conformidad con el cuarto objetivo del programa de asentamientos de ONU-Hábitat y la declaración hecha el Día Mundial del Hábitat, la WYA inició en octubre de 2005 su programa “¡Viviamo!”. Cada una de las regiones en que la WYA lleva a cabo sus actividades eligió un proyecto de asentamientos basado en la comunidad y destinado a luchar contra la pobreza y otros problemas locales, poniendo también de relieve la dignidad de las personas. La WYA patrocinó la escuela de verano “¡Viviamo!” del 17 al 28 de julio de 2006 y del 6 al 18 de agosto de 2007 en Targu Mores (Rumania), y el campamento “¡Viviamo!” del 7 de julio al 5 de agosto en Guadalajara (México) y del 12 al 26 de julio de 2007 en Manila, en los que se impartió formación en relaciones humanas y desarrollo comunitario destinada a promover la creación de asentamientos compatibles con la dignidad humana; ii) la WYA abordó el problema mundial representado por el VIH/SIDA presentando propuestas y proyectos para reducir su propagación y limitar la carga de la pobreza que agobia a las personas que viven con el VIH/SIDA, en las siguientes conferencias: Reunión especial en la cumbre para toda América, 12 y 13 de enero de 2004, Monterrey (México), en la que se promovieron programas en que se reconoce la dignidad de cada persona como base para la prevención y el tratamiento con éxito; novena Conferencia regional sobre la mujer de la Comisión Económica de las Naciones Unidas para América Latina y el Caribe, México D.F., 10 a 12 de junio de 2004, en la que se distribuyó un documento de la serie “¡Esperanza!” sobre la función de la solidaridad con las mujeres afectadas por el VIH/SIDA, y otro documento de esa serie sobre la relación entre la estabilidad de la familia y la educación de la mujer; 15ª Conferencia Internacional sobre el SIDA, 11 a 16 de julio de 2004, Bangkok; conmemoración del décimo aniversario de la Conferencia Internacional sobre la Población y el Desarrollo, 14 de octubre de 2004, Sede de las Naciones Unidas, Nueva York, en que se hizo particular hincapié en las iniciativas de erradicación de la pobreza vinculada con el VIH/SIDA; reunión de alto nivel de 2006 sobre el SIDA, 31 de mayo a 2 de junio de 2006, Sede de las Naciones Unidas, Nueva York, en que se distribuyeron documentos sobre la juventud y la propagación del VIH/SIDA; 16ª Conferencia Internacional sobre el SIDA, 13 a 18 de agosto de 2006, Toronto (Canadá), en que se distribuyó un documento en que se defendía que el sexo sólo es una parte de lo que es una persona y se presentaron las mejores prácticas utilizadas en África y América Latina; iii) la WYA celebró el décimo aniversario del Año Internacional de la Familia y del Día Internacional de la Familia, el 15 de mayo de 2004, con una marcha en bicicleta bajo el lema Europa para la Familia, en la que participaron cerca de 2.000 ciclistas que recorrieron más de 2.000 kilómetros desde Letonia, Rumania, Portugal e Irlanda para llegar a Bruselas y participar en un festival y un seminario para los jóvenes ofrecidos por el Parlamento Europeo. Como culminación de esas celebraciones, la WYA hizo pública el 16 de agosto de 2005 en Colonia (Alemania) su Declaración sobre la familia.